

# Fallbeispiel „Sexualitätsdispositiv“

## **Khalil**

Ich heiÙe Khalil und bin 23 Jahre alt. Ich war diesen Sommer auf einem Festival.

Es war ein Samstag und ein sonniger Tag.

Ich saÙ mit (m)einer Freundin Kristin auf der Wiese. Langsam wurde es dunkel. Etwa im 5-Minuten-Takt passierte Folgendes: Menschen, vor allem Frauen, schauten uns an. Hielten an. Kamen auf uns zu.

Sie sprachen meine Freundin an und erkundigten sich bei ihr, ob alles in Ordnung sei. Ob es ihr gut gehe. Ob sie Hilfe brauche.

